
人类存亡时间战 

近几年，特别是 2023 年，全球各地发生了比以往更多的地震、

火山爆发、山火、洪水、干旱、热浪、热带风暴、不明飞行物、战争、

病毒等等一大堆天灾人祸。如果你没有从当中找到相关的联系，以及

发放这些消息的动机，那你会觉得这些事都很正常。但如果你把它们

连起来，再加上最近很多人关注的灵性觉醒、高维智慧、九紫离火运、

东方圣人预言、宗教走向大同、共济会邪恶组织被曝光等等颠覆人们

原有认知的事情，其实整个脉络就已经很清晰了！ 

我们的这个地球正在经历着一个极其重要的时刻，这是跟整个外

围的能量场有关的。用正面积极的讲法，就是地球的密度、地球的整

个能量场正在扬升，人类很有可能将从原来的“第三密度”进入到“第

四密度”。这里我要提醒一下，很多人误以为“第四密度”就是“第

四维度”，不是啊，密度和维度是不一样的。 

维度是指：独立的时空坐标的数量，1 维是直线，2 维是面，3
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维是体。作为凡人，我们都是眼见为实，三维已经是观察极限，想象

四维已经勉为其难。但是我们不能忘记，人类的大脑可能只开发了

10%，视觉有维度的极限，思考的维度却是无限的，没有天花板。 

密度是指：整个空间在固定的场域里所聚合到的能量的多少，会

增会减，所以密度是专门对能量而言的。如果在一个场域里，能量密

度越高，那这里的人就越容易被激发内在的能量，也就是关于心和灵

的能量；反之，如果在一个场域里，它的能量密度越低，人就越低频、

越唯物，越是只能用表能做事，因为心和灵在这种场域里，能量是会

被紧紧锁死的。所以，当人类进入第四密度以后，社会上马上就会涌

现出一批觉醒者，他们自然而然会把焦点放到“我到底是谁？”“我

来这个世界上的使命是什么？”“我真的有必要这么累吗？”等这类

问题上，慢慢从唯物过度到唯心，这就是最大的改变。 

其实现在你们多多少少也会感受得到，社会上很多过去在他们的

观念里只会拿时间换金钱的人、疲于奔命的人，他们当中有些人已经

有些改变了。 

这些人突然变得喜欢走进大自然，然后静静地呆半天；有些人在

过去喜欢斤斤计较，突然变得开始接纳、顺应和佛系了；还有很多人

已经放慢脚步，开始去悟生活的哲学了。而本来就高认知的那批人，

2



则开始阅读古圣贤经典、打坐冥想，跟古圣人跨时空链接，甚至开始

修行，从而渐渐开悟、明心见性，链接到高维智慧。 

这一切其实都在悄无声息地改变，但最终的整个场域的能量能不

能成功扬升，是否能完全同频对接上更高的能量，关键的节点还得看

2024。如果一切顺利的话，那一切的开端将会在 2024 开始，世界

上很多古老的预测法，其实都预测了这一年就是转运之年，包括我们

自己的三元九运也是这么说的。整个扬升的过程会在 2024 开始，然

后整个能量场的转换会在 2027 年基本完成对接。 

其实这件事早在 2012 年就已经该发生了。还记得玛雅预言

2012 世界末日吗？跟现在的天灾人祸无缝对接了吧，其实那时也是

地球扬升的一个机会。只不过 2012 那一次我们失败了，当时整个地

球的场域始终还是保持着整体的低频，所以最终失败，又往后延迟了

一个 12 年的小周期。 

以上说的只是我在地球扬升的整个过程中，比较正面和积极的说

法。实际上，它还有一个比较悲观的论调，就是用佛家的话来讲，我

们现在正处于“末法时代”，大概率是不会对接上新的能量场，因为

贪欲和唯物基本上把这个星球的整体意识能量场锁死在了低频。人这

种动物，基本上就已经被铁板钉钉地宣告：被锁死在了物质界。 
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那接下来会发生什么呢？那就是在不久的将来，就会重复这个物

质地球每隔几万年，就会因为磁极变换而发生的物理大灾害，连我们

的审核也是这么记载的：大洪水，然后全片终。 

于是在 N 年之后，又在各方势力的帮助下，重新又出现了智人，

然后部落、村庄、城市。朝代、国家，然后还是大洪水，不断地轮回。

其实这些都已经不是什么科不科学的问题了，至少在每次的考古史前

遗迹中，就完全证实了每次物理大重启，时间基本都是相同的。 

所以你发现没，我们前面其实讲到了两条独立的时间线、两个独

立的可能，一条是正面积极的，对接扬升然后进入第四密度；一条是

悲观的，也就是物欲横流的人，最终实际是在等待着一场无情的物理

大重启。究竟凭我们的福分，我们能走哪一条？ 

有人就会提出疑问了：你说的 2012，那不是传说中的世界末日

吗？怎么在你口中就变成了：对接第四密度失败，反而又续命多了

12 年？还有啊，你不是说 2024 是对接第四密度的关键节点吗？但

即便我们对接上了一个新的能量场，那能改变的了地球周期性的大重

启吗？这不都很矛盾吗？别急，下面我就来打通你们的“任督二脉”。 

对于大部分人来讲，以上的内容很难理解。而这就意味着，你是

否还是要继续用蚂蚁的思维来悟人？ 
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我们都是苍生中的蚂蚁，但如果你尝试站在高维的角度俯视去看

的话，其实整个局面的状况就完全不一样了，首先这个角度就可以完

全让你成为神，而且毫不夸张地说，你基本可以百分百准确预测你下

面每一个个体的命运。 

你说命运是不可测的，那只是你站在的维度还不够。我举个例子，

比如大多数的普通人，其实一生要做的事情实际能给你选择的就没多

少，全部都是单项选择，比如几岁到几岁是读书的，然后开始工作，

什么年岁就要开始考虑结婚，然后买车买房生娃，接着就是让你的后

代再重做一遍。 

在你看来这没什么，这不就是毕生追求的圆满之路吗？但成千上

万这么多规矩的事情在底层铺开发生之后，对于那些处于高维的俯视

者来看，他眼前自然而然就会出现一条又一条的“单项选择”和“蚁

群”陆续入列的“时间线”。 

我们这里讲到的“时间线”跟单纯的时间不是同一个概念，在高

维眼中，时间线就是：虹吸了大部分的“蚁群”来做这件事所进入的

时间点开始，再到如果没有加外部赋能蚁群自动散去的时间点，两点

相加的这条线就是时间线。 

（注：虹吸现象：物理上是指由于液态分子间存在引力与位能差

5



能，液体会由压力大的一边流向压力小的一边。） 

这只是个理论，你想想，高维者花了这么大的功夫“虹吸”了蚁

群进入某条时间线，又怎么会断然让它停呢？所以，保证一条又一条

规律有序的时间线永远向后延伸，实际就是“江山密码”。也就是当

你只有理解到了这一层，后面的事才会完全容易。 

既然各种的时间线只会一直往后延伸，那我就问你一个问题：你

用人的角度去判断一群蚂蚁的行走路线，从队形、数量、目前的行走

状况，去判定它们整个队形接下来是向左还是向右，这难道不是百分

百吗？所以，底层的命运都是可预测的。 

时间，实际在宇宙能量的这个概念中就根本不存在，它完全是人

造出来的，而且它也不是固态不可变的，时间的快慢，完全取决于这

个场域的能量质量。很多人应该也有这样一种体验：当你极度专注在

一件事情上，这时候时间的质量就特别好用，因为你感觉它好像过得

特别慢。所以爱因斯坦才有一句话叫“时间是一种幻觉”。 

那么真正的问题来了，既然这么不靠谱的东西，为什么历代还要

不断深挖其价值，甚至还不断完善要精确到秒呢？难道历代就根本没

有一个人能看出这个东西是个幻觉？非也。只要你们都广泛应用了

“只争朝夕”这种对时间的观念，甚至还潜移默化对照到了自己的人
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生——什么时间点要做什么，什么年岁要考虑什么问题，那么时间就

是创造出来让你规律的秘密武器！只有让你规律了，站在高维的俯视

者们才能百分百地预测未来和控制未来。 

所以其实通过这件事，我们也可以把它反过来说：个体的一个人，

人是不可能胜天的，但人群可以。更加精辟地来说，就是通过影响人

群的集体意识做出的选择，让其规律地进入一条时间线上，那高维的

俯视者们就可以通过这个条件影响未来。 

因为只要一条条清晰可见的时间线在他们面前出现了，他们才能

不断地把这些已经在发生的时间线进行合并、交错、分裂、变异，然

后创造出新的机会点。而这个点，就是用来干扰未来进程的核心所在。 

有些人觉得 2012 和 2024 听起来好像很矛盾，甚至很多人觉得

人类未来的两条路——一条积极的，一条消极的——好像很南辕北辙。

其实我告诉你，这根本就是同一件事，只不过是同一件事里的不同面

而已。大家都已经创造出很多提前需要准备的时间线了，那接下来就

是看在这个关键的节点上，怎么去把这些时间线合并、交错、分裂、

变异，然后融合。2012 也好，2024 也好，实际这根本经历的都是

同一件事，而这件事的核心中的核心，说白了，就是看谁能在这个关

键的节点上，统筹更多和更大的集体意识，来引导蚁群的新路线。 
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讲到这里，可能很多人会觉得很虚：什么集体意识，你直接说想

拉多点人头的支持把敌军直接干掉不就行了吗？其实，集体意识它不

是一种单纯的人数概念，它跟整个地球的场域、能量震动的频率直接

有关。2012 的对接失败，就是因为整个场域里面的集体意识、震动

的频率还达不到链接。 

这就好像有一个电台，它其实就在你旁边，但你的收音机就始终

搜不到它的波段，道理是一样的。其实只要你深刻理解了什么是“无

线电”，这种肉眼不可见的“波”，你就会完全明白人的念头、意念、

想法，这本身就是在发电发信号的过程。我们的大脑本身就是一台可

联网的发电机，我们透过引导了某种画面，对未来形成了一种框架式

的认知，而这种认知就会形成念头、想法、期盼，统称个体意识。 

这些个体意识，它会自然而然的，像一台可移动的电台一样发射

信号，吸引有同样念头的人的意识，它们之间会互相吸引和搜索。而

这时的你，完全毫不知情。但它们相关的搜索，会自动收藏在你们各

自的潜意识里面。 

这也解释了，为什么有时候你突发有个奇想，但上网一搜，原来

在世界的某个角落，已经有个人跟你想法一样，他就这么干了，再看

清楚一点，他甚至连流程和方法都跟你想的一样。 
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要知道，我们的念头在这些互联互通的潜意识中都被共享了。当

一个画面、一种信息、一个方向或者一种愿景，被种在了大部分人的

脑以后，还被接受了（当然这种信息本身还存在着积极和消极之分，

这对大家发射出去的无线波整体震动的频率，完全就是两种结果），

如果这个愿景本身是积极的，而又被绝大多数人认同和接受还自愿加

入一起前行，那这个时候，就会立即启动到大脑中的一个重要的意识

开关，瞬间同频和覆盖到那些还没有被覆盖到的“电台”。这种现象

换一个更接地气的说法，那就叫做羊群效应。 

很多的科学家研究了一辈子都无法搞明究竟为什么人会有羊群

效应，其实说白了，这也是科学最操蛋的地方，我们只把眼见为实的

列入科学，但明明是有肉眼未必可见的，像意识会产生精神电，还会

自动搜索同频共振者，这些反倒被列入了玄学。既然要这么分的话，

那无线电和电台是不是违禁物啊？ 

羊群效应，实际就是我们大脑中的集体意识的开关被大部分人通

过了，最终达成一致把它打开，让通过的信息，同频给每个人。 

所以，当你听了我这段话以后，你试一下回想一下，你每一次被

集体带动了观念的转变，是不是好像都很颠覆很迅速？例如一个东西，

昨天看还不喜欢，但今天一看已经有点顺眼了，明天再看直接爱上了。
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其实像这种被包装成“潮流”的羊群效应，社会上比比皆是，实际背

后靠的都是启动集体意识。 

回到主题，如果多数人都在潜意识上接受了这个正面的愿景之后，

启动了集体意识的开关，那这时候就会直接产生 2 个结果。第一，一

条全新的时间线会出现；第二，整个场域的能量震动会达到一个全新

的扬升频率，也就是说，在你这台老旧的收音机里，很可能会突然收

到一些新的波段：第四密度。 

很多人还是会问：地球周期性的大重启呢？还会发生吧？我可以

明确地告诉你，如果真能同频到更大的集体意识，进入一个全新的高

能量区，地球周期性大重启无非就是定时的磁极变换导致的南北颠倒，

但在一个新的能量区里，磁极是会被高密度加固稳定的。 

以上仅仅是一种以正面积极的画面被植入来启动集体意识后的

情况，但如果启动集体意识的是消极的呢？结果又会怎样呢？从最近

发生的事件来看，这场东西方在抢“时间点”的决战中（东方：中华

传统圣贤文化，西方：高科技 AI 技术外星人），大家其实已经很赤裸

了，如果深入研究各自的战术，具体都用了哪些普通人意想不到的方

法，来抢占集体意识的开关呢？留意下期。 

（蕉语录：虽然我们很多事情看不见，但其实在我们周围，布满着很
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多不同的能量，它们彼此之间交错与融合形成了波。在我们过去那个

讲究天人合一的古代，实际他们留下了很多这样的学术和研究，就是

教你怎么去善用这些波。但很不幸，这些后来都被打成了糟粕，甚至

后人只是简单刻板地用了两个字来归纳这套能量的秘密，叫风水。） 

地球扬升的关键 

地球扬升最关键的地方在于频率，也就是地球整体的能量振动水

平，当这个振动水平到达了临界值就可以扬升。 

这个过程就像是你们烧开水，当水温到达了临界值的时候，水就

开了，然后水就从液态变成了气态，因此扬升也是一种状态的改变，

是地球状态的改变，也是人类状态的改变。 

所以，对于你们来说，最重要的也就是保持一种高频的状态，并

且传递高频的能量，当然你们的存在本身，也就是一个管道，当你们

越纯净，就越能将高维的纯洁能量，导入到地球。 

这也表明，就算你什么都不做，其实也是在协助地球的扬升，也

是在促进这场转变的到来。当然，如果你们能够更多的保持喜悦，保

持平和，这本身就是一种高频状态的体现，那你们的状态，其实就是

和地球的整体状态是联系在一起的，当你感受到无比的喜悦和轻盈的

时候，也就是处于高维的状态。 
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现在的你们和地球，都处于一个过渡的时期，同样用水来比喻，

稠密的三维世界，就像是冰的状态，而扬升后的世界，就像是水蒸气

的状态。而处于过渡时期的你们，就像是不同温度的水，只是有的水

温度更高，有的水温度更低，但是最终能够融化的水，都可以到达新

的世界，而尚未融化的水，将会继续三维世界的体验。 

我们当然希望有更多的人，能够跟上步伐，但是也并不强求每一

个人，都必须要在地球上经历这个扬升的过程。所以当你们发现还有

的人，依旧沉浸在三维物质世界的体验中无法自拔的时候，也不需要

着急。他们也有自己选择的道路，最终也都会回到合一的实相之中。 

那地球的频率需要提升到怎样的程度才能扬升，或者说具体需要

多少人觉醒，才可以？其实频率就是一种振动的状态，人类需要转变

到新的观念，要真正的学会爱，学会和谐，学会友善，学会尊重他人，

这样其实就是新世界的状态。 

当足够多的人，能够稳定在这个状态的时候，就会造成一个集体

的波形转换，但是这个过程是很难用语言来描述的，当然也不是由具

体的人数来界定的。你也可以把这看作是一个惊喜，就像在你的梦里

出现的一样，当宇宙银河存有出现在天空中，然后转变就发生了。 

而宇宙银河存有的出现，则需要人们拥有开放的意识，能够接受
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外星人，接受宇宙其他生命形式的存在，这个接受的程度，也是振动

频率的一部分。你可以想象，扬升的具体场景，其实就相当于选择这

条道路的人，退出了现有的三维系统，而选择升级到新的系统。 

但是新的系统是一直都存在的，它是比你们现有的地球版本更高

级的版本，但是很多的人并不知道这个版本的存在，因此也就无法放

下现有的这个系统版本。 

当人们知道了，在这个世界之外，其实还有无数的世界，可以去

体验，除了这个版本的地球，其实还有高维度的，更加美丽的地球，

也就会选择去到更加美丽的世界。所以，地球的扬升频率，扬升时间，

在一定程度上，也掌握在人类自己的手中，当大部分的人，不想玩这

个游戏了，想要退出这个游戏了，那这个现有的游戏场，就没有了存

在的意义，也就不需要再继续维持现有的三维模式了。 

因此，真正的扬升，其实是人们放下了这个三维的游戏场，选择

集体去到新的场景，开始新的体验和新的故事。而人们的意识，也就

是振动的频率就是扬升的关键——是否选择放下这个游戏场，选择放

下这个世界独有的权力、地位、私有财产、对立意识……改而选择追

求内在的喜悦，平和的生活，以及人与人之间互助友爱的关系…… 
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